

# Apoderados y vecinos frenan a ladrón que intenta robar por quinta vez en escuela

**PAUL HARRIS.** La noche del domingo se registró el operativo donde llegó Seguridad Ciudadana y el director del plantel. El delincuente alcanzó a huir del terreno. Hay dos hampones que fueron reconocidos como sospechosos y que residen en un campamento.

Sergio Silva  
 sergio.silva@australosorno.cl

Un grupo de vecinos de las poblaciones Schilling y Alday, en Rahue Bajo, junto a padres y apoderados de la escuela Paul Harris, logró frustrar lo que podría haber sido el quinto robo en menos de una semana en las instalaciones del establecimiento, ubicado en calle Caupolicán.

Debido a la seguidilla de delitos, que incluyó la sustracción total de alimentos destinados a los almuerzos para los estudiantes, cañerías de gas y utensilios de la cocina del plantel, la comunidad escolar se organizó y comenzó a realizar rondas de vigilancia nocturna, para evitar la presencia de hampones en el recinto. Esa acción dio resultados la noche del pasado domingo 27 de julio.

Un individuo sospechoso fue visto ingresando a la escuela por el sector del gimnasio, lo que motivó una rápida reacción del grupo de apoderados y vecinos, quienes avisaron al fono de Seguridad Ciudadana

del municipio. La patrulla municipal llegó al mismo tiempo que el director del establecimiento, Cristian Barra.

Todos recorrieron los pasillos, salas y el área de la cocina, recientemente reforzada tras los robos, sin lograr ubicar al delincuente.

"Encontramos una lata de cerveza, lo que demuestra que personas ajenas al plantel están ingresando al terreno. Eso sigue siendo preocupante. Detectamos que alguien había forzado un portón y, de inmediato, activamos las medidas de seguridad que habíamos acordado tras esta serie de robos", comentó Rodolfo Ortiz, apoderado de la escuela.

Agregó que "revisamos todo el recinto, pero el ladrón escapó antes de que entráramos. Se notaban pisadas, pero al parecer no esperaba una reacción tan rápida. Nos queda la duda de si están esperando ocultos dentro del terreno para cometer los robos. Es un área donde los alumnos no transitan y la inseguridad sigue preocupando".



LOS APODERADOS ENCONTRARON CERCA DEL PATIO DE LA COCINA UNA LATA DE CERVEZA SELLADA.

## LAS RONDAS CONTINÚAN

Los apoderados aseguraron que mantendrán las rondas preventivas en el sector, debido al temor latente de que se repitan los robos, pese a los anuncios de mayor seguridad hechos por autoridades municipales y de educación.

Desde el Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem), informaron que ya fueron repuestas las cañerías sustraídas y que este lunes los alumnos recibieron sus colaciones con normalidad. Sin embargo, los apoderados insisten en que aún faltan compromisos por cumplirse para mejorar la seguridad en el establecimiento.

Respecto del intento de robo que casi afectó nuevamente a la escuela que alberga a 190 alumnos, el director Cristian Barra manifestó su preocupación.

"Queda demostrado, con la lata de cerveza encontrada en el terreno, que personas han ingresado. Lo que más me preocupa es la cocina, que fue reparada para asegurar la alimentación de los niños", dijo.

Barra agregó que algunas cámaras de televigilancia ya fueron reparadas durante la jornada de ayer y que llamaron a licitación para la instalación de rejas metálicas en ventanas, puertas de cocina y bodega. "Esto evitará el ingreso de de-

lincuentes, que anteriormente han robado desde alimentos hasta utensilios. La cerveza fue hallada en un punto vulnerable del sector del gimnasio, donde también esperamos reforzar la seguridad", indicó.

## APUNTAN A RESPONSABLES

Durante la jornada del domingo, algunos apoderados señalaron que tienen identificados a dos hermanos que viven en una toma ilegal cercana (Chaurakawín, al lado del puente del mismo nombre) como presuntos responsables de los robos. Incluso, una apoderada afirmó haber encarado a uno de ellos mientras merodeaba el recinto.

"Vi a uno de los ladrones

## 3 robos

cometidos y dos frustrados se han generado en la escuela Paul Harris. Ayer fue reparado el sistema de cámaras de televigilancia.

cuando escapaba con sacos de papas. Lo encaré a distancia, pero huyó. No se me olvidan sus características. Otro día vi una bicicleta tirada al lado del gimnasio y, al acercarme, el mismo sujeto estaba oculto en una camioneta. Lo enfrenté, no dijo nada y se fue. Él y su hermano, a nuestro juicio, son los responsables, porque los hemos visto rondando la escuela", declaró Estefani, apoderada del establecimiento.

También relató haber recibido amenazas de parte de otro individuo que reside en la toma colindante al colegio, cerca de una casa abandonada por donde, presuntamente, ingresan los maleantes.

"Un día salimos a hacer una ronda y este sujeto salió a amenazarnos. Eso demuestra que sabe algo de los robos y que le molesta que estemos haciendo vigilancia para proteger la escuela", señaló.

El director Cristian Barra indicó que toda esta información fue entregada a Carabineros y esperan que los antecedentes sean analizados y considerados en una posible investigación.